



Chaque matin, l'espérance nous éveille aux possibilités du jour. Elle nous fait goûter d'avance aux petits bonheurs attendus. Elle nous donne le courage de relever les défis.

Notre vie est habitée par de multiples espoirs, petits et grands. Mais quand la nuit ne semble plus finir, quand aucun bonheur ne se fait attendre, quand les défis semblent insurmontables, alors nous avons besoin d'une très grande espérance.

La naissance du Sauveur est pour nous, croyants et croyantes, source de cette très grande espérance. Par ses gestes et ses paroles, Jésus nous a révélé que Dieu n'est qu'amour tendre, patient et miséricordieux. Dans sa mort et sa résurrection, il nous a démontré que la vie est plus forte que la mort. Il a insufflé en nous l'Esprit même de Dieu, Esprit de lumière, de force et de joie.

En ce Noël, reprenons le chemin de la vie avec un chant sur les lèvres et l'espérance dans le cœur. Comme le disait saint Augustin : « Chante et marche ! »

Oui, soyons des pèlerins d'espérance ! Joyeux Noël !

*Paul-André Durocher,  
Archevêque de Gatineau*